

## Peduli Kesehatan Warga, Babinsa Bumiharjo Hadir Ditengah Warga Bersama Bidan Desa Berikan Pelayanan Kesehatan

Pardal Riyanto - [WONOGIRI.XPRESS.CO.ID](http://WONOGIRI.XPRESS.CO.ID)

Aug 9, 2022 - 10:57



WONOGIRI – Posyandu adalah wadah pemeliharaan kegiatan kesehatan dasar, yang diselenggarakan dari, oleh dan untuk masyarakat, yang dibantu oleh petugas kesehatan. Adapun tujuan Posyandu itu sendiri antara lain, untuk menurunkan angka kematian bayi (AKB), angka kematian ibu hamil, melahirkan

dan nifas, meningkatkan peran serta masyarakat untuk mengembangkan kegiatan kesehatan.

Dalam rangka mendukung suksesnya program balita sehat dan keluarga berencana (KB) di wilayah binaan, Babinsa Desa Bumiharjo, Koramil 04/Nguntoronadi Sertu Kasiyo, bersama rekan Babinsa Sertu Sarto, mendampingi Bidan Desa dan Nakes Puskesmas Nguntoronadi II, dalam memberikan pelayanan Posyandu di Dusun Tukluk, Selasa(9/8).

Dalam kegiatan tersebut, selain melaksanakan penimbangan dan pengukuran Balita, pemberian Gizi ibu hamil dan balita, juga dengan memberikan penyuluhan tentang Stunting dan KB, serta pemeriksaan warga di Posbindu Desa Bumiharjo,

Ditempat Babinsa mengatakan, animo masyarakat sangat tinggi dengan adanya pelayanan kesehatan hingga ke pelosok desa, melalui kegiatan Posyandu yang berkesinambungan dampaknya sangat di rasakan oleh seluruh lapisan masyarakat.

“ Sudah menjadi tugas dan tanggung jawab kami selaku Babinsa, untuk mendampingi setiap kegiatan masyarakat di wilayah, salah satunya dalam kegiatan pelayanan kesehatan Posyandu ini, Saya juga menghimbau kepada ibu-ibu agar rutin mengikuti kegiatan sesuai jadwal yang ditentukan”, ujar Babinsa.

Sertu Kasiyo menambahkan, pelayan kesehatan ini sangat penting dilakukan karena sangat bermanfaat bagi masyarakat, terutama yang berada di wilayah pedesaan, sehingga masyarakat dalam memperoleh pelayanan kesehatan akan lebih cepat dan mudah di jangkau.

“ Kegiatan pendampingan yang dilaksanakan merupakan wujud sinergitas Lintas Sektoral, serta bentuk kepedulian TNI terhadap kesehatan masyarakat “, jelas Sertu Kasiyo.

(Arda 72).